

<b>LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD</b>  <b>CONSEIL D'ADMINISTRATION</b>  <b>PROCÈS-VERBAL : 2017-10-14</b>		<b>NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE</b>  <b>BOARD OF DIRECTORS</b>  <b>MINUTES : 2017-10-14</b>
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------

**PRÉSENT (E) / PRESENT :**

<b>CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL</b>		
Vacant	Président / President	Fin du terme/End of term 2019
Richard Thibeault	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme/End of term 2018
Fane Dezan	Secrétaire-Tresorier / Secretary-treasurer	Fin du terme/End of term 2019
<b>CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS</b>		
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Brian Landry	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Marc Andre Godin	Directeur / Director	Bathurst
Marie Josee Godin	Directeur / Director	Bathurst
Jim Malone	Directeur / Director	Miramichi
Francine Albert	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Pierre Morais	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Jamie Gallant	Directeur / Director	Restigouche Nord
Marcel Leblanc	Directeur / Director	Restigouche Nord
Bryan Cornish	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8
Charles Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 9
Luc Foulem	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10

**OBSERVATEUR / OBSERVER:**

Daniel Roussel	Statisticien-Programmeur / Statistician-Scheduler	
Patrice Godin	Treorier / Treasurer	

**ABSENT (E) / ABSENT :**

George Daley	Président Sortant / Past President	
Eric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 14 octobre 2017 à 10 h 00, au centre KC Irving.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on October 14, 2017 at 10:00a.m., at KC Irving Centre.
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

<b>1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE</b>  Le Vice-Président, Richard Thibeault, a appelé la réunion à l'ordre à 10h00 et a souhaité la bienvenue à tous.	<b>1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON</b>  The Vice-President, Richard Thibeault, called the meeting to order at 10:00a.m. and welcomed everyone.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

**2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR**

Le Vice-Président, Richard Thibeault, n'avait pas préparé d'ordre du jour et que le groupe présent a décidé d'utiliser l'ordre du jour du 7 octobre 2014. Ajouter. 7.13 Match Interlock

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **APPUYÉ PAR** Francine Albert (Péninsule Acadienne) **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté avec 1 modification.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 MARS 2017****PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Fane Dezan (Secrétaire) **APPUYÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **QUE** le proces-verbal du 13 mars 2017 soit accepté tel que présenté.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**

Aucun

**5. CORRESPONDANCE**

Aucune.

**6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF****7.1 Rapport du Président**

Vacant

**7.2 Vice-Président**

Le Vice-Président, Richard Thibeault parle du début de la saison et de la recherche d'un nouveau président pour la ligue.

**7.3 Rapport du Secrétaire-Trésorier  
Rapport financier**

Fane Dezan, secrétaire, a voulu mentionner officiellement que le poste Programmateur-Statisticien a été voté en ligne et Daniel Rousel a été adopté à l'unanimité.

Le Trésorier, Patrice Godin, présenta son rapport. Son rapport est dans l'Annexe 1.

**7. AFFAIRES NOUVELLES****7.1 PRÉSIDENT**

Un appel à tous les clubs communautaires pour voir si quelqu'un est intéressé par le rôle de président.

**2. APPROVAL OF AGENDA**

The Vice-President, Richard Thibeault, had not prepared an agenda and that the group present decided to use the agenda dated October 7, 2014.. Add 7.13 Interlock Games.

**MOTION**

**MOVED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) and **SECONDED BY** Francine Albert (Péninsule Acadienne) **THAT** the agenda be accepted as presented with 1 modification.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**3. APPROVAL OF MINUTES OF MARCH 13 2017****MOTION**

**MOVED BY** Fane Dezan (Secretary) and **SECONDED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) **THAT** the minutes of March 13 2017 be accepted as presented.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**

None

**5. CORRESPONDENCE**

None.

**6. EXECUTIVES' REPORTS****7.1 President's Report**

Vacant

**7.2 Vice-President Report**

Vice-President, Richard Thibeault spoke about the beginning of the season and the search for a new president for the league.

**7.3 Secretary-Treasurer's Report  
Financial Report**

Fane Dezan, secretary, wanted to officially mention that the position of Scheduler-Statistician was voted online and Daniel Rousel was unanimously passed.

The Treasurer, Patrice Godin, presented his report. His report is in Appendix 1

**7. NEW BUSINESS****7.1 PRÉSIDENT**

A call to all community clubs to see if anyone is interested in the role of president.

## 7.2 Programmateur-Statisticien

Daniel Roussel a envoyé des formulaires (de demande de) pour les horaires de glace. Il a déjà reçu certains d'entre eux (déjà). Il a expliqué certains des défis de cette année, y compris l'effet que les congés auront sur les horaires

## Dates de début:

Peewee Comp: 21 octobre

Bantam: 21 octobre

Tous les autres: 28 octobre

Une discussion a eu lieu concernant 21 matchs contre 14 matchs.

## Restigouche Nord,

Competitive

1 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam, 0 Midget

Competitive C

3 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam, 2 Midget

## Miramichi:

Competitive

1 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam

Competitive

1 Midget C (avec Rogersville)

## Sunny Corner (Renous)

Competitive

1 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam

## BDC

Competitive

0 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam

Competitive C

2 Atom, 1 ou 2 Peewee, 1 Bantam, 1 Midget (peut être)

## Bathurst

Competitive

1 Atom, 0 Peewee, 0 Bantam

Competitive C

2 Atom, 2 Peewee, 1 Bantam

## Péninsule Acadienne

Competitive

2 Atom, 2 Peewee, 2 Bantam

Competitive C

5 Atom, 4 Peewee, 3 Bantam, 5 Midget

Les dates des tournois doivent être envoyés à Daniel d'ici fin octobre (y compris les dates jouées)

Avec l'horaire de cette saison, les arénas (arènes) qui sont ouvertes le 11 novembre et la fête de la famille, les équipes devront peut-être jouer ces journées. Avant les fêtes de Noël, des parties seront mises à l'horaire jusqu'au 23 décembre.

## 7.2 Scheduler-Statistician

Daniel Roussel has sent out ice request forms. He has already received some of them back already. He explained some of the challenges of this year, including the effect the holidays will have on the calendar

## Start dates :

Peewee Comp : October 21

Bantam : October 21

All others : October 28

Discussion came up regarding 21 games vs 14 games.

## Restigouche North,

Competitive

1 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam, 0 Midget

Competitive C

3 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam, 2 Midget

## Miramichi:

Competitive

1 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam

Competitive

1 Midget C (avec Rogersville)

## Sunny Corner (Renous)

Competitive

1 Atom, 1 Peewee (Renous), 1 Bantam

## BDC

Competitive

0 Atom, 1 Peewee, 1 Bantam

Competitive C

2 Atom, 1 or 2 Peewee, 1 Bantam, 1 Midget (maybe)

## Bathurst

Competitive

1 Atom, 0 Peewee, 0 Bantam

Competitive C

2 Atom, 2 Peewee, 1 Bantam

## Péninsule Acadienne

Competitive

2 Atom, 2 Peewee, 2 Bantam

Competitive C

5 Atom, 4 Peewee, 3 Bantam, 5 Midget

Tournament Dates to be sent to Daniel by end of October (including dates that be played)

With this seasons schedule, arenas that are open on November 11 and Family day, teams may have to play those days. Prior to Christmas holidays, games will be scheduled until December 23.

7.3 Championnat provincial  
Midget C est bon.  
Peewee et Bantam C devront jouer contre Miramichi pour déterminer le gagnant  
Peewee nous avons 3 ligues, Bantam nous avons 2

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **APPUYÉ PAR** Marc Andre Godin (BDC) **QUE**

Bantam C sera un tournoi d'une journée, élimination simple, 4 équipes de la ligue. 1-4 et 2 - 3. En cas d'enneigement de cette fin de semaine, l'équipe de tête se rend au provincial (23/24/25) à Shippigan

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Jamie Gallant (RNMHA) **APPUYÉ PAR** Francine Albert (Péninsule Acadienne) **QUE**

125 \$ facturés à chaque équipe du niveau C de Bantam pour les séries éliminatoires de fin d'année.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

Peewee C - les 24 et 25 février + les deux fins de semaine du congé de mars. Doit avoir un championnat avant le 10 mars

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Marc Andre Godin (BDC) **APPUYÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **QUE**

Peewee C Champions était déterminé par classement de la league

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Marc Andre Godin (BDC) **APPUYÉ PAR** Brian Landry (BDC) **QUE**

La ligue conserve les 100 \$ par match pour le tournoi de fin d'année pour les arbitres en Atom C et Atom Comp

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Jamie Gallant (RNMHA) **APPUYÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **QUE**

Peewee et Bantam Comp divisions que le classement de la saison régulière soit utilisé pour le championnat de la ligue.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Francine Albert (Péninsule Acadienne) **APPUYÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **QUE** Midget C enverra les 2 meilleures équipes.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

7.3 Provincial Championship  
Midget C is good.  
Peewee and Bantam C will need to play against Miramichi to determine the winner  
Peewee we have 3 leagues, Bantam we have 2

**MOTION**

**MOVED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) and **SECONDED BY** Marc Andre Godin (BDC) **THAT** Bantam C will be a one day tournament, single elimination, 4 teams from the league. 1-4 and 2 - 3. If snowed out from that weekend, top team goes to provincial (23/24/25) in Shippigan.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**MOTION**

**MOVED BY** Jamie Gallant (RNMHA) and **SECONDED BY** Francine Albert (Péninsule Acadienne) **THAT** \$125 charged to each team in the Bantam C level for the year end playoffs.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

Peewee C - February 24/25 + both March Break Weekends. Must have championship by March 10th

**MOTION**

**MOVED BY** Marc Andre Godin (BDC) and **SECONDED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) **THAT** Peewee C Champions is determined by league standings.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**MOTION**

**MOVED BY** Marc Andre Godin (BDC) and **SECONDED BY** Brian Landry (BDC) **THAT** the league retain the \$100 per game for the year end tournament for referees in Atom C and Atom Comp..

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**MOTION**

**MOVED BY** Jamie Gallant (RNMHA) and **SECONDED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) **THAT** Peewee and Bantam Comp divisions that regular season ranking be used for league championship.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**MOTION**

**MOVED BY** Francine Albert (Péninsule Acadienne) and **SECONDED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) **THAT** Midget C will send the top 2 teams.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

7.13 (certains éléments n'étaient pas pertinents)

Francine se demandait s'il y avait des match " interlock " possibles dans les niveaux Atom C et Pee wee C

**PROPOSITION**

**PROPOSÉ PAR** Francine Albert (Peninsule Acadienne) **APPUYÉ PAR** Marcel Leblanc (RNMHA) **QUE** il y aura des match « interlock » dans Atom et Pee wee C

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**8. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION**

Date de la prochaine réunion ordinaire : 8 novembre @ 18h45

**9. AJOURNEMENT**

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée au 11h35.

7.13 (some items were not relevant)

Francine was wondering if there were possibility of interlock games in the Atom C and Pee wee C levels.

**MOTION**

**MOVED BY** Francine Albert (Péninsule Acadienne) and **SECONDED BY** Marcel Leblanc (RNMHA) **THAT** there will be interlocking games in Atom and Pee wee C

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

**8. DATE OF NEXT MEETING**

Date of the next regular meeting: November 8 @ 6:45pm

**9. ADJOURNMENT**

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 11:35am.

Secretary/Treasurer

*Fane P. Dezan*

Secrétaire/Trésorier